

19. Februar 2019
1 von 2

Tag der Erde 2019 in der Ludwig-Mond-Straße

Frau Saric begrüßt von dem Umwelthaus Kassel e. V. Herrn Grundler sowie Frau Keller und Frau Gruber von dem Orgateam.

Herr Grundler führt aus, am 28.04.2019 wird der alljährliche Tag der Erde dieses Jahr in der Ludwig-Mondstraße-Straße ausgerichtet. An diesem Tag informieren Organisationen, Institutionen und Verbände die Besucher der Veranstaltung zu ökologischen, sozialen, politischen und kulturellen Themen.

Die Veranstaltung wird in jedem Stadtteil unterschiedlich ausgeführt in Zusammenarbeit der Trägerschaft des Umwelthaus Kassel e. V. mit ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und der Unterstützung des Umwelt- und Gartenamtes. Die größte Unterstützung hierbei erfolgt durch die Stadt.

Frau Keller und Frau Gruber erklären, bei dem großen traditionellen Umwelt- und Kulturfest mit nachhaltigen Lebensstilen „Tag der Erde“ präsentiert sich jeder Stadtteil mit seinen wesentlichen Angeboten und in seiner Vielfältigkeit persönlich. Jedes Jahr ist ein anderer Stadtteil dran. Dazu wird stets eine Hauptstraße voll gesperrt, d. h. auch die Anwohner müssen ihre parkenden Autos von der Straße wegfahren. Nur so kann die freigegebene Straße von allen Bürgern für mehrere Stunden gemeinsam in ihrer ganzen Vielfalt genutzt und erlebt werden, ganz ohne Verkehr.

Ca. 220 Aussteller werden ihre Angebote unterbreiten. 15. bis 20.00 Besucher werden erwartet aus allen Stadtteilen und dem Land. Vom Kulturprogramm, Unterhaltungen für Kinder, Gastronomieangeboten wird alles und reichlich abgedeckt werden bis hin zu musikalischen Darbietungen. Ausführlich erläutern Frau Keller und Frau Gruber das anstehende Rahmenprogramm zum bevorstehenden Fest. Bis zum 10. März laufen noch die Anmeldungen.

Es geht los am 28.04.2019, ab 11.00 Uhr von der Kreuzung Heinrich-Heine-Straße bis zur Einmündung Bosestraße.

Die Ausstellung von Herrn Heinz Körner mit verschiedenen Themen, Plakaten, Büchern sowie Filmvorstellungen (Sozialer Wohnungsbau nach dem ersten und zweiten Weltkrieg) runden das Rahmenprogramm ab.

Bei der Frage- und Diskussionsrunde wird nochmals die Verkehrsregelung besprochen, ferner steht die Frage im Raum, inwieweit die Wassersportvereine mit in die Veranstaltung „Tag der Erde“ involviert und beteiligt werden können.

Sobald das Rahmenprogramm feststeht, wird es auch online einsehbar sein unter

<https://tag-der-erde.net>

Abschließend dankt Frau Saric für die Informationen sowie für die
Berichterstattungen und wünscht allen Beteiligten viel Erfolg bei der Ausrichtung
zum diesjährigen „Tag der Erde“

Kerstin Saric
Ortsvorsteherin

Ljubica Lenz
Schriftführerin